

環境大臣表敬訪問(オンライン)に参加しました！

8月2日(火)に本校をメイン会場として環境大臣表敬訪問(オンライン)が行われました。今回の活動は、令和4年度河川ごみ等回収・発生抑制モデル事業の一環として行われました。本校からは環境委員長の小橋 史旺さん(3年)と環境委員の丸尾 凌太郎さん(1年)が参加し、本校のこれまでの取り組みとこれからの活動予定や、今後の抱負について、山口 壯 環境大臣にお伝えしました。

本校生徒の「私たち附属中学校の環境委員は、地球の環境を考える環境委員でありたい。」「私たちが中心となって、家族や学校という小さな社会から、この思いを広げていきたい。」などの言葉に、山口 壯 環境大臣や逢沢 一郎 衆議院議員から激励のお言葉をいただきました。

緊張もあったとは思いますが、二人ともとても堂々とした態度で素晴らしかったです。お疲れ様でした☆

本活動の様子は、8/3の山陽新聞でも取り上げられました。

[海ごみ削減活動 環境相に生徒報告 岡山大付属、操南中 遠隔で会談：山陽新聞デジタル | さんデジ \(sanyonews.jp\)](https://www.sanyonews.jp/)

